

# FORMAVAR

## FORMA Groupe

[www.formagroupe.fr](http://www.formagroupe.fr)



**FORMAVAR** est la première école fondée par le groupe **FORMAGROUPE** en 1998 et est spécialisée dans la formation supérieure en alternance et en initial. Cet établissement accueille plus de 400 étudiants par an.

Spécialiste de l'enseignement supérieur en alternance **FORMAGROUPE** propose des formations diplômantes BAC +2 / BTS, BAC +3 / BACHELOR, BAC +5, des formations métiers, mais aussi des formations en esthétique tel que le bac pro esthétique. Grâce à une pédagogie de haut niveau, un suivi personnalisé et un partenariat d'entreprises, les étudiants développent leur employabilité, leurs compétences et leurs expériences professionnelles.

En relation permanente avec le monde de l'entreprise, **FORMAGROUPE** possède également un organisme de Formation Professionnelle qui répond aux besoins des demandeurs d'emplois, des salariés et des dirigeants d'entreprises. Un devis personnalisé peut être réalisé sur demande pour s'adapter aux besoins et aux disponibilités du futur stagiaire.

**La FEDE est une OING** – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

**La FEDE délivre 150 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Formations et certificats proposés par l'école

- **BTS - Management Commercial Opérationnel**
- **BTS - Négociation et Digitalisation de la Relation Client**
- **BTS - Gestion de la PME**
- **BTS - Transport et Prestations Logistiques**
- **BTS - Assurance**
- **BTS - Professions Immobilières**
- **BTS - Comptabilité et Gestion des Organisations**
- **BTS - Diététique**
- **BTS - Métiers de l'Esthétique**
- **BTS - Services et Prestations des Secteurs Sanitaire et Social**



**LANGUES D'ENSEIGNEMENT**  
Français



## INFOS PRATIQUES

512 Avenue Pablo Picasso  
83160 La Valette-du-Var  
FRANCE  
**+33 (0)4 94 01 75 63**  
**+33 (0)4 94 01 73 50**  
[forma-var@wanadoo.fr](mailto:forma-var@wanadoo.fr)



## INFOS RÉGION

**Transports**  
Ligne 129 et ligne 31 : arrêt Picasso  
Ligne U et ligne 191A : arrêt Les Espaluns

**Tourisme**  
[toulontourisme.com/fr/aux-alentours/decouvrir-valette-var](http://toulontourisme.com/fr/aux-alentours/decouvrir-valette-var)

**Collectivités**  
[www.emploi-collectivites.fr/ville-mairie-valette-var-var-provence-alpes-cote-azur-i34050](http://www.emploi-collectivites.fr/ville-mairie-valette-var-var-provence-alpes-cote-azur-i34050)

**Patrimoines Remarquables**  
[www.commune-mairie.fr/monuments-historiques/la-valette-du-var-83144/](http://www.commune-mairie.fr/monuments-historiques/la-valette-du-var-83144/)

**Équipes de sport emblématiques**  
- L'Union Athlétique Valettoise : [www.uavfootball.com](http://www.uavfootball.com)

**Sport** : [www.mairie.com/activite-sportive/la-valette-du-var-83-v.html](http://www.mairie.com/activite-sportive/la-valette-du-var-83-v.html)

## LES + DE L'ÉCOLE

- **Plus de 20 ans d'expérience réussie** au service des étudiants grâce à la réactivité et la capacité du groupe à s'adapter aux évolutions des programmes et des demandes de ses clients, étudiants ou entreprises.
- Grâce à **des formations en adéquation avec le tissu économique Régional**, FORMAGROUPE c'est plus de 700 étudiants en alternance par an et plus de 300 salariés formés chaque année
- **Une équipe de formateurs de qualité** qui accompagne les apprenants tout du long notamment lors des processus de recrutements (90% des élèves sont embauchés)
- **La formation continue chez FORMAGROUPE** : véritable lien entre l'organisme et les OPCO, et cherche avec eux des solutions de financement des formations, adapte les programmes aux besoins de chacun et fait évoluer l'offre de formation.
- **Des locaux vastes et moderne** : FORMAVAR c'est plus de 1500 M<sup>2</sup> pour vous accueillir dans les meilleures conditions possibles



## CHIFFRES CLÉS

**400 étudiants**  
**1 stage proposé par an**  
**4 partenariats** (Fédération de la Formation Professionnelle, Carrel, Réseau Orion, FEDE)  
**23 ans d'existence**  
**Bâtiment de 1500 m<sup>2</sup>**  
**2 campus**



Federation for Education in Europe  
Fédération Européenne Des Ecoles

# FORMAVAR

## FORMA Groupe

[www.formagroupe.fr](http://www.formagroupe.fr)



**FORMAVAR** is the first institution founded by **FORMAGROUPE** in 1998. It is specialised in higher education via full-time and sandwich training. The institution hosts over 400 students each year.

Specialised in higher education via sandwich training, **FORMAGROUPE** offers degree-granting two-year postsecondary/BTS, three-year postsecondary/bachelor's and master's programmes, as well as career-oriented courses and courses in beauty, such as the Professional Baccalaureate in Beauty. Thanks to high-quality teaching, personalised supervision and partnerships with businesses, students at FORMAGROUPE step up their job prospects, their skills and their professional experience.

Thanks to its close ties with the business world, **FORMAGROUPE** also has a professional training centre that meets the needs of jobseekers, company staff and managers. A personalised quotation can be provided on request, the aim being to adapt to the needs and availability of the future learner.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



### PROGRAMMES AND DEGREES

#### Programmes and qualifications offered by the institution

- **BTS - Commercial Management Operations**
- **BTS - Negotiation and Digitalisation for Customer Relations**
- **BTS - SME Management**
- **BTS - Transport and Logistics Services**
- **BTS - Insurance**
- **BTS - Real Estate Careers**
- **BTS - Accounting and Administration for Organisations**
- **BTS - Dietetics**
- **BTS - Careers in Beauty**
- **BTS - Health- and Social-Sector Services**



**TEACHING LANGUAGES**  
French



### PRACTICAL INFOS

512 Avenue Pablo Picasso  
83160 La Valette-du-Var  
FRANCE  
**+33 (0)4 94 01 75 63**  
**+33 (0)4 94 01 73 50**  
[forma-var@wanadoo.fr](mailto:forma-var@wanadoo.fr)



### INFORMATION ON THE LOCAL AREA

**Transports**  
Line 129 and line 31: Picasso stop  
Line U and line 191A: Espaluns stop

**Tourism**  
[toulontourisme.com/fr/aux-alentours/decouvrir-valette-var](http://toulontourisme.com/fr/aux-alentours/decouvrir-valette-var)

**Local government**  
[www.emploi-collectivites.fr/ville-mairie-valette-var-provence-alpes-cote-azur-i34050](http://www.emploi-collectivites.fr/ville-mairie-valette-var-provence-alpes-cote-azur-i34050)

**Famous heritage**  
[www.commune-mairie.fr/monuments-historiques/la-valette-du-var-83144/](http://www.commune-mairie.fr/monuments-historiques/la-valette-du-var-83144/)

**Local sports teams**  
- L'Union Athlétique Valettoise : [www.uavfootball.com](http://www.uavfootball.com)  
**Sport** : [www.mairie.com/activite-sportive/la-valette-du-var-83-v.html](http://www.mairie.com/activite-sportive/la-valette-du-var-83-v.html)

### + STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- **Over 20 years' successful experience** thanks to the institution's flexibility and its ability to update its programmes regularly and adapt to the requests of customers, students and businesses
- Thanks to **programmes aligned with the needs of the local economy**, FORMAGROUPE has over 700 students enrolled in sandwich training each year and over 300 company staff taking its courses every year.
- **A team of high-quality teachers** provides learners with ongoing supervision including during recruitment (90% of students are hired).
- **Continuing education at FORMAGROUPE**: The institution has close ties with French OPCOs and works with them to find course funding solutions; it also adapt its programmes to the needs of each learner and regularly updates its course catalogue.
- **Modern, spacious premises**: FORMAVAR has a campus of over 1500 M<sup>2</sup> so that students can learn in the best possible conditions.



### KEY FIGURES

**400 students**  
**1 internships offered per year**  
**4 partnerships** (Fédération de la Formation Professionnelle, Carrel, Réseau Orion, FEDE)  
**23 years active**  
**Building of 1500 m<sup>2</sup>**  
**2 campuses**

